

SIP revela el panorama de libertad prensa en CA

San Antonio, Estados Unidos, marzo 26 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa dijo hoy que la limitación principal para el pleno ejercicio de la libertad de prensa en Costa Rica es la Ley de Colegiación.

En su informe semestral, la SIP dijo que el Colegio de Periodistas de Costa Rica "trata, cada vez más, de controlar todas las actividades de los reporteros locales y extranjeros".

En El Salvador, desde que se levantó el Estado de Sitio, el ejercicio de la libertad de prensa ha mejorado, dijo la SIP. Sin embargo, se mantiene presión económica sobre El Diario de Hoy, que mantiene una posición ideológica contraria al gobierno, agregó la SIP.

En Guatemala, dijo la organización, aparte de la crisis

económica que afecta directamente a los medios de comunicación, el ambiente para la libertad de prensa sigue siendo favorable desde el ascenso del gobierno del presidente Vinicio Cerezo.

En Honduras, agregó la SIP, aparte de la vigencia de la ley que obliga a la colegiación de los periodistas, no se han presentado nuevas trabas legales o institucionales para el ejercicio de la libertad de prensa.

En Nicaragua, el cierre del diario independiente La Prensa, en junio de 1986, ha empeorado esta situación, dijo la SIP en su informe sobre Nicaragua.

Además, el gobierno "ha suprimido todo intento de los directores del periódico para reiniciar la circulación, y no

—Pasa a la página 84—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FELIZ ENCUENTRO. Londres, Marzo 26 (AP). La Princesa de Gales, la actriz Joan Collins y el actor George Peppard, gozan de un feliz encuentro. Ellos actuaron juntos en una obra del año pasado y anoche coincidieron en una sala de ópera.

Amenaza a Japón la ministra de Inglaterra

Londres, marzo 26 (DPA). La primera ministra británica Margaret Thatcher ha amenazado al gobierno nipón con adoptar severas medidas económicas, si Japón sigue obstaculizando el acceso de firmas británicas al mercado nipón. Se trata sobre

todo del ingreso del consorcio británico de comunicaciones y electrónica "Cable and Wireless" al mercado japonés.

La primera ministro anotó que Gran Bretaña tiene varias posibilidades de enfrentar el problema, des-

—Pasa a la página 58—

Arrestan en Chile a un sacerdote que portaba arma

Copiapó, Chile, marzo 26 (AP). Un sacerdote fue encarcelado y puesto a disposición de la justicia militar por portar armas sin licen-

—Pasa a la página 29—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASUME. Brasilia, marzo 26 (Reuters). Aníbal Teixeira de Souza, asumió hoy el cargo de ministro de Planeamiento, siendo juramentado por el presidente José Sarney.

256 muertos en los últimos tres meses, Colombia

Bogotá, marzo 26 (UPI). El Partido Liberal respaldó a las Fuerzas Armadas en su lucha contra la subversión en momentos en que informaciones oficiales dan cuenta de 256 muertes en tres meses a causa de la violencia política.

Las estadísticas por la violencia indican que en Colombia muere una persona cada ocho horas por hechos violentos y un total de 90 personas mueren al mes a consecuencia de en-

—Pasa a la página 58—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE LA MADRID. México, marzo 26 (Reuters). El presidente de México, Miguel de la Madrid, dijo que la visita de su colega peruano será de mucha trascendencia para el futuro de ambos países.

EU y Rusia suspenden pláticas sobre cohetes

Washington/Moscú, marzo 26 (DPA). Estados Unidos y la Unión Soviética suspendieron hoy en Ginebra hasta el 23 de abril las negociaciones sobre cohetes de mediano alcance. Mientras la Unión Soviética acusó a Estados Unidos

de obstaculizar la firma de un tratado, Estados Unidos calificó de buenas las perspectivas de llegar a un acuerdo, porque, según el ministro norteamericano de Defensa Caspar Weinberger, Moscú "quiere y

—Pasa a la página 58—

Colombia respalda todo intento por la paz en CA

Bogotá, marzo 26 (AP). Colombia ofreció hoy su respaldo a cualquier fórmula que conduzca a la paz en Centroamérica, anunció el canciller Julio Londono Paredes.

La posición colombiana fue presentada por el presidente Virgilio Barco al embajador especial de Estados Unidos para Centro-

américa, Philip Habib, con quien sostuvo una reunión hoy.

"Durante la conferencia hubo un intercambio de opiniones sobre la crisis centroamericana y el presidente Barco expresó al embajador Habib la decisión del gobierno colombiano de respaldar cualquier

—Pasa a la página 29—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BARCO Y HABIB. Bogotá, marzo 26 (Reuters). El presidente de Colombia, Virgilio Barco (izquierda), recibió hoy en su despacho a Philip Habib, enviado es-

pecial del presidente Reagan para Centro América. En su reunión, una vez más trataron el tema de la difícil situación existente en el área centroamericana.

Francia desmantela una cadena terrorista

Paris, marzo 26 (AP). El gobierno francés dijo que, con los arrestos de ocho sospechosos oriundos del Medio Oriente, ha desmantelado una cadena terrorista que tenía planes

para lanzar nuevos atentados.

Sete de los sospechosos llevaban pasaportes tunecinos, y el embajador de Túnez aquí dijo que son co-

—Pasa a la página 84—

Sigue robustecimiento del dólar en Europa

Londres, marzo 26 (AP). El dólar norteamericano cerró hoy en alza en Europa ante la mayoría de las monedas importantes del continente. Los precios del oro declinaron.

Los cambistas dijeron que las transacciones estu-

vieron lentas y el dólar continuó robusteciéndose luego de la intervención de ayer de los bancos centrales, que permitió a la moneda estadounidense levantar sus alcaldos niveles.

—Pasa a la página 27—

Advertencia de la SIP sobre ley en México

San Antonio, Estados Unidos, marzo 26 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa advirtió hoy que una nueva ley de control sanitario de la publicidad coloca en manos del estado mexicano la supervivencia de los medios de

comunicación. "El gobierno ha dicho que uno de los propósitos de este control es hacer que la publicidad fomente hábitos de protección a la salud, oriente y eduque a los productos que se pro-

—Pasa a la página 31—

Fracasa un nuevo cohete de la NASA

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, marzo 26 (UPI). Un cohete Atlas Centauro que llevaba un satélite para comunicaciones militares valorado en 83 millones de dólares, quedó fuera de control hoy un minuto después de su lanzamiento y fue destruido en un segundo gran revés para la Dirección Nacional de Aeronáutica y el Espacio.

Los motores principales del cohete, uno de los únicos dos Atlas Centauro con que aún contaba la NASA, fue lanzado de la Estación de la Fuerza Aérea de Cabo Cañaveral, a las 16:20 hora local (21:20

GMT), con 14 minutos de atraso debido a las inclemencias del tiempo.

Los primeros pasos del lanzamiento parecían desarrollarse normalmente hasta que un minuto después de zarpas, los controladores de tierra dejaron de recibir señales desde el cohete y se detectó un "breve desorden de ángulo".

"Tenemos informes de que el vehículo quedó fuera de control justo antes de que perdiéramos telemetría", indicó George Diller, vocero de la NASA.

Agregó que "perdimos empuje, se dis-

—Pasa a la página 11—